

## 5 de enero de 2009. Reyes 2009. Cabalgata

Pues después del año pasado, en el que no podemos olvidar aquella fiesta familiar, carrozas alquiladas incluido, que se montaron un grupo de amigos y familiares, del que excluyeron a Rey, Reina y Damas de las Fiestas, y que culminó en aquella "turbo-cabalgata", que tuvimos que sufrir, este año vuelve la normalidad a las calles de Mengíbar en el día cinco de enero. Día de la Gran Cabalgata de Reyes.....

En una noche magnífica, en la que apenas se notaba el frío, quince carrozas recorrieron las calles de un Mengíbar con los sitios tradicionales abarrotados, dando luz y color a esta noche inolvidable para todos los pequeñines.

Felicitar a los organizadores pues, a pesar de la falta de experiencia y falta de recursos, la cabalgata se puede considerar un éxito total tanto en montaje, participación y organización.

FOTOS    VÍDEO